



Ven a José Ramón en tienda de ultralujo

REFORMA / STAFF

José Ramón López Beltrán, hijo del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, fue captado al salir de una tienda de lujo en Houston, Texas.

De acuerdo con un video difundido por Vampipe, José Ramón López Beltrán salió de la tienda de la firma de lujo Loro Piana cargando bolsas, uno de ellas de color naranja, presuntamente de la marca Hermès.

López Beltrán porta una sudadera negra y voltea a su alrededor hasta que se percató de la cámara que lo graba a sus espaldas a lo lejos.

Loro Piana es una marca italiana de lujo especializada en tejidos y prendas de alta gama, reconocida mundialmente por su calidad excepcional y su enfoque en el “quiet luxury” (lujo discreto) y se destaca por usar las fibras más finas y raras del mundo.

La tienda cuenta con más

de 170 boutiques en todo el mundo, en ciudades como Milán, Nueva York, Londres, París, Tokio y Dubai.

Este escándalo se suma al de su hermano, Andrés López Beltrán, secretario de Organización de Morena, quien en julio fue captado en un hotel en Tokio, Japón, junto con el diputado Daniel Asaf, ex mano derecha del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El morenista supuestamente gastó 177 mil 67 pesos durante 14 días de hospedaje en el hotel Okura, en Tokio.

También se añade a la ocasión en que Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) reveló en 2022 que José Ramón López Beltrán vivía en una residencia de Houston, propiedad de un directorio de la compañía Baker Hughes, empresa petrolera que tiene contratos con Pemex por más de 151 millones de dólares.



DE COMPRAS

Especial

■ El hijo del ex Presidente López Obrador, José Ramón López Beltrán salió de la tienda de lujo Loro Piana en Houston, Texas.